



## Les 4e Pinturault à l'assaut de Lisi

publié le 03/03/2022

Les élèves de 4e Pinturault investissent pour deux jours les locaux de l' **entreprise LISI**, de Parthenay. En effet, dans le cadre du projet "**classe en entreprise**", mené par Mmes Guérin et Moreau, les élèves de 4e vont découvrir le monde professionnel, en immersion.

### Au programme :

- visite guidée des différents pôles de l'usine
- Entretiens et interview de différents professionnels
- découverte du fonctionnement du monde de l'entreprise

Ce sera également l'occasion de travailler et développer les compétences liées à l'oral et à la pratique du numérique.

Un grand merci à l'entreprise LISI pour son accueil très chaleureux !



